3 Piéces

86 m?

Réf. B-1774
1470000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice Mont Boron - Coup de cceur IMagnifique appartement, au coeur
du MONT BORON dans une copropriété de la fin du 19éme siecle, de
3 pieces meublé avec golt raffiné, entierement refait a neuf, d'une
surface de 87 m?, situé en dernier étage.L'appartement se compose
d'une entrée, d'une grande piece a vivre de 34 m2 donnant sur un
balcon avec vue panoramique sur la mer et la baie de Nice, d'une
cuisine américaine aménagée et équipée séparée par une verriere, de
deux chambres avec chacune sa salle de douche, dont une en suite et

bénéficiant également d'un balcon. Il y a de tres nombreux rangements

Nice Mont Boron - Our favorite IMagnificent three room apartment of 87 m? living
space in the heart of MONT BORON area in Nice, on the top floor of the residence
buit in the late 19th century , refurbished in sophisticated taste, recently
renovated.The apartment consists of an entrance, a large living room of 34 m?2
opening into a balcony with a panoramic view of the sea and the bay of Nice,fully
equipped kitchen separated by a glass window , two bedrooms each with their own
shower room, one of which is en-suite benefits from a balcony. There are plenty of

storage spaces and all comfort for ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU
4 BD MARECHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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